
Liederabend im Schlosssaal



Chorleiterin Stefanie Heelein bei der Probenarbeit für das Sommerkonzert. Foto: Georg Schmid

Neunburg v. Wald. Nach zwei Jahren Corona-Pause tritt der Gesangverein Neunburg wieder mit seinem Sommerkonzert an die Öffentlichkeit. Als Ende April die Inzidenzen zurückgingen, wurden die Chorproben wieder aufgenommen, und es war klar, dass die Ergebnisse wieder den Neunburgern präsentiert werden sollten.

So lädt der Gesangverein Neunburg am Sonntag, 17. Juli, um 19 Uhr in den historischen Schlosssaal zu seinen „Liedern an einem Sommerabend“ ein. Chorleiterin Stefanie Heelein hat Lieder und Instrumentalstücke zu einem kurzweiligen Programm unter dem Motto „Singen macht Spaß“ zusam-

mengestellt. Neben dem gastgebenden Chor aus Neunburg wirken mit der Gesang- und Orchesterverein Schönsee und die Flötengruppe Saltarello. Weiter mit dabei sind die Sängerin und Querflötistin Mireille Vicogne, die mit ihrer Band „French Kiss“ bei der Open Stage-Veranstaltung in der Alten Sailerei das Publikum begeisterte, und Pfarrvikar Emanuel Ogbu, der bei einem südafrikanischen Lied die Neunburger Sänger(innen) unterstützen wird.

Der Eintritt zu dem Liederabend ist frei, Spenden werden aber „natürlich gerne entgegengenommen“, wie es in der Ankündigung heißt.